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Прием по личным вопросам жителей состоялся сегодня в Магасе.

  

Его провел премьер-министр Владимир Сластенин в Управлении по рассмотрению
обращений граждан при Администрации Главы и Правительства РИ.

  

Начался прием с заявления о проведении берегоукрепительных работ в с. п. Троицкое.
По словам местного жителя Рустама Шаухалова, проживающего по улице
Ставропольская, затопления в этой местности происходят каждый год. Было отмечено,
что необходимо заново отстроить дамбу, при этом протяженность работ составит около
300 м. В этой связи Минприроды и администрации Сунженского района необходимо
представить проектно-сметную документацию, рассчитав точную сумму для
строительных работ. 

      

Далее предложения будут направлены в адрес Главы республики. В качестве
временной схемы устранения подтопления предложено засыпать проблемные зоны
песком и глиной. Выполнение данной задачи поручено Минстрою. Также в ближайшее
время сотрудники Минприроды выедут на место и установят причину подтопления,
после чего будет рассмотрена возможность включения проблемного участка в
программу берегоукрепительных работ за счет средств федерального бюджета.
Председатель Правительства отметил, что закрыть вопрос нужно успеть до начала
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марта.

  

У следующей заявительницы вопрос состоял в оказании помощи для обучения шестерых
детей, которые занимаются дзюдо в Экажевском ФОКе. Здесь Минспорт возьмет на
себя обеспечение детей специальной формой для занятий – кимоно. Также в связи с
трудным материальным положением им будет оказана финансовая поддержка за счет
средств резервного фонда Председателя Правительства.

  

Жители с. п. Инарки пришли с просьбой назвать строящуюся школу в честь автора книги
«Абат» Дзарахмета Тимиева. Заместитель министра образования и науки Пятимат
Угурчиева сообщила, что прежде всего нужно передать в администрацию
Малгобекского района соответствующую документацию. После чего, комиссия направит
вопрос в Правительство, где он будет рассмотрен на заседании топонимической
комиссии.

  

Последним стало обращение Азы Берсановой, у дочери которой перелом позвоночника,
требующий срочного хирургического вмешательства. В этом случае Минздравом региона
будет решен вопрос о выделении квоты на лечение.

  

Пресс-служба Главы и Правительства РИ
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